

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan rumusan masalah dan permasalahan mengenai pengaruh kegiatan bermain peran makro terhadap kemampuan aspek berbahasa anak usia 5-6 tahun Di PAUD Nurul Ikhlas Bandar Lampung Tahun Ajaran 2014/2015. Kemudian diperoleh data berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan selama 3 kali pertemuan dengan menggunakan teknik pengumpulan data observasi dengan lembar panduan observasi, lalu dilakukan analisis data berdasarkan hasil penelitian menggunakan uji regresi linier sederhana dan korelasip*product moment*. Hasil analisis data dan pembahasan yang dikaitkan dengan teori maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Terdapat pengaruh antara kegiatan bermain peran makro terhadap kemampuan aspek berbahasa anak usia 5-6 tahun Di PAUD Nurul Ikhlas Bandar Lampung Tahun Ajaran 2014/2015.

B. Saran

Berdasarkan hasil pengamatan selama proses pembelajaran menggunakan kegiatan bermain peran dan simpulan hasil penelitian, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada Kepala Sekolah

Salah satu metode pembelajaran yang menarik bagi anak usia 5-6 tahun adalah metode bermain peran, baik metode bermain peran makro. Oleh karena itu, metode pembelajaran tersebut dapat diterapkan di sekolah dalam meningkatkan keterampilan berkomunikasi pada anak usia 5-6 tahun.

2. Kepada Guru

Guru di PAUD perlu meningkatkan pelaksanaan kegiatan bermain peran dalam pembelajaran, terutama bermain peran makro. Hal ini bertujuan agar anak terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran. Melalui metode bermain peran ini, keterampilan berkomunikasi, daya khayal, serta kemampuan sosialisasi anak dapat meningkat. Selain meningkatkan intensitas kegiatan bermain peran makro, guru juga perlu memberikan kesempatan pada anak dalam melaksanakan kegiatan bermain peran mikro yang dapat dilaksanakan pada waktu istirahat.

3. Kepada Peneliti lain

Peneliti lain dapat menjadikan hasil penelitian ini sebagai referensi dan motivasi agar dapat menyusun penelitian yang lebih baik lagi dari peneliti sebelumnya.